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El alcalde de Cogolludo usa empleados 
municipales para trabajos del PP
Varias imágenes muestran cómo colocaban pancartas de este partido en 
las calles de la localidad, ayudados por un vehículo del Ayuntamiento

El alcalde de Cogolludo, Jaime de Frías, 
del PP, está utilizando empleados y 
medios materiales del Ayuntamiento 
para trabajos electorales de su partido. 
Así lo evidencian las fotografías facili
tadas por el PSOE de Guadalajara, en 
las que se puede ver cómo empleados 
municipales están colocando una pan
carta del PP en una de las calles de la 
localidad.

Para ello, utilizan un vehículo que 
también es propiedad del Ayunta
miento, tal como se puede comprobar 
por la rotulación que muestra en las 
puertas. Además, el PP de Cogolludo 
ha utilizado el tablón de anuncios del 
Ayuntamiento para anunciar sus actos 
electorales, pese a que se trata de un 
soporte destinado únicamente a la 
información institucional. El PSOE de 
Guadalajara ha denunciado estos he
chos ante la Junta Electoral por consi
derar que constituyen una clara infrac
ción electoral.

Lo cierto es que De Frías no la logra
do alejarse de la polémica durante todo

Operarios municipales montan pancartas del PP con un vehículo y herramientas del Ayto.

su mandato. De hecho, ha sido el pri
mer alcalde de Cogolludo en cobrar un 
sueldo del Ayuntamiento, que asciende 
a cerca de 30.000 euros en una pobla
ción que no llega a los 700 habitantes. 
También es el mismo que amenazó con

"tirar por la ventana" a uno de los con
cejales de la oposición durante el trans
curso de un pleno, y recientemente se 
ha conocido que ha sido desahuciado 
por falta de pago del local donde ha te
nido abierto un restaurante.

Ustedes no tienen derecho a utilizar a mis hijos

El pasado jueves, 14 de mayo, se buzoneó un folle
to "anónimo" en el que unos cobardes menciona
ban a mis hijos. El folleto llegó a los 10.000 vecinos 
de Cabanillas, con mi foto, y dando información 
de dónde se encuentran escolarizados mis hijos. 

^  Amparándose en la impunidad del anonimato 
han querido criticar, usando a niños, el ejercicio de 
mi libertad y mi obligación de madre de velar por 
su educación. ¿Hay algo más ruin?

Soy consciente de que, en mi condición de can- 
didata a la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, y al Ayuntamiento de Cabanillas del 
Campo, estoy expuesta a la crítica política. Pero 
mis hijos no lo están.

Los autores de este folleto han violado la inti
midad de mi familia, han revelado información de 
menores sin permiso de sus padres, han ensucia
do al pueblo y dañado la convivencia. Son gente 
sin valores, sólo tienen prejuicios, sólo tienen in
tereses.

¿Pueden ustedes imaginarse lo que es ver a sus 
hijos publicados en folletos "anónimos" colgados 
de los buzones, tirados en el suelo? ¿"Anónimos"? 
Aunque no lleven firma, es evidente de dónde vie- 

-í- nen y la bajeza moral de quienes los han escrito.
¿Pueden ustedes imaginarse a vecinos qué se 

acercan tratando de disculparse de algo de lo que 
no son responsables? Desgraciadamente, mi fa
milia y yo llevamos viviendo esta situación varios 
días. Por eso, esta carta va por ellos, por mi fami
lia, por mis vecinos, y por ese sentimiento de abu
so y desprotección que en estos momentos tengo.

Mi hijo, con discapacidad severa, no ha tenido 
necesidad de abandonar la Educación Pública 
hasta que la Educación Pública le abandonó a él.

A mi hija, escolarlzada desde su llegada a este país 
en un colegio público de Cabanillas, decidí cam
biarla de centro en aquel momento, hace apenas 
tres años, porque sencillamente son hermanos.

Ejerzo mi libertad con responsabilidad. Us
tedes, los autores de este folleto, no conocen el 
significado ni de una ni de la otra, y pretenden 
que los demás tampoco las ejerzamos. Con lo que 
han hecho han demostrado que para ustedes mis 
hijos, a los que también tendrían Ja obligación de 
proteger, no significan nada. Y me temo que tam
poco los hijos de los demás. Carecen de escrúpu
los, desconocen la diferencia entre el bien y el mal.

Yo, Reyes Estévez, no soy nada sin la Educación. 
Es mi vocación. He tenido la fortuna de disfrutar 
de ella de todas las maneras posibles: como estu
diante, como profesora, como gestora y desde la 
política. Siempre con entrega absoluta. Nunca he 
clasificado a los alumnos, ni a los profesores, por 
el tipo de enseñanza que reciben o imparten. Para 
mí, cada persona merece mi más absoluto respeto 
en el ejercicio de su libertad.

En el año que trabajé como asesora de Pluri- 
lingüismo e Interculturalidad, y en los 20 meses 
que desempeñé mi responsabilidad como dele
gada provincial de Educación, Cultura y Deporte, 
visité 92 centros educativos, alguno de ellos varias 
veces, asumimos la gestión de las Escuelas In
fantiles, pasamos de 8 a 24 Secciones Bilingües, 
supervisamos 39 Programas para la Prevención 
del Abandono y el Éxito Educativo, gestionamos 
los comedores escolares y el transporte escolar, la 
dotación gratuita de libros de texto para nuestros 
alumnos y alumnas, las tres residencias escolares 
dependientes de la Junta, e implantamos los tres

nuevos .títulos de grado en Guadalajara; nuestra 
puerta siempre estuvo abierta, nuestro teléfono 
personal a disposición. Ayudamos a todos los que 
pudimos. Ojalá hubiéramos podido ayudara más.

Déjense de hablar de mis hijos, que afortuna
damente tienen unos padres que gracias a su tra
bajo pueden educarles, y comiencen a preocupar
se por los que sí lo necesitan. Niños y niñas, chicos 
y chicas de Cabanillas, de nuestra provincia, que 
lamentablemente no tienen las mismas posibili
dades. Dejen de llenarse la boca con lo que es y no 
es la familia, y ya que no la protegen, al menos no
la perjudiquen más.- -____  ___________

Yo vi el folleto por whatsapp; mi marido, en la 
acera, con los niños. No se lo deseo a nadie.

Quiero agradecer las muestras de apoyo y re
pulsa de mis compañeros de profesión de la Es
cuela Pública, del centro donde acuden mis hijos 
a educarse, de mi familia, de mis compañeros de 
partido, y de mis amistades.

No sé cómo seré capaz de explicar esto a mi hija 
sin que a ella le haga daño. Afortunadamente, esa 
explicación nunca la necesitará mi hijo.

Reyes Estévez

Denuncian 
al alcalde de 
Atienza por 
intento de 
atropello
Un candidato del PSOE 
asegura que aceleró 
al verle y apenas pudo 
apartarse para evitar 
ser arrollado
Alberto Bodera, uno de los in
tegrantes de la candidatura del 
PSOE en Atienza ha denunciado 
ante la Guardia Civil que el actual 
alcalde de la localidad, Pedro Lo- 
ranca, del PP, estuvo a punto de 
atropellarle con su vehículo en la 
mañana del pasado lunes. Según 
el relato que hizo ante la Guardia 
Civil, mientras caminaba por una 
calle observó cómo se le acercaba 
un coche a gran velocidad "apar
tándose como pudo de la trayec
toria". De hecho, aseguró que el 
coche "aceleró aún más la marcha" 
al aproximarse a él.

El vehículo iba conducido por 
el alcalde de Atienza, quien ya 
en anteriores ocasiones había di
rigido "diversas burlas" contra el 
candidato socialista. Por ello, ha 
solicitado "una orden de aleja
miento" para preservar su seguri
dad porque "tiene miedo de esta 
persona". Los hechos fueron pre
senciados por una testigo, según 
manifestó el denunciante ante 
la Guardia Civil, y poco después 
se encontró con otro vecino que 
también pudo comprobar el esta
do de nervios que sufría.

La denuncia ha sido trasladada 
por la Guardia Civil al juzgado de 
Sigüenza al tratarse de un asunto 
presuntamente relacionado con 
el proceso electoral que se está 
desarrollando actualmente. De 
hecho, Bodera es uno de los can
didatos más activos del PSOE en 
Atienza..

Condena del PSOE 
El secretario general de este par
tido en Guadalajara, Pablo Belli
do, ha condenado tajantemente 
estos hechos, y ha recordado que 
el PP está desarrollando una cam
paña de "guerra sucia" en distin
tos lugares de la provincia ante 
el temor de perder las elecciones

'“ como consecuencia desu nefasta ___
gestión. "En el PP están nerviosos 
y nos podemos temer cualquier 
cosa hasta el próximo domingo.
Ante la posibilidad de ser desalo
jados de los sillones del poder que 
ocupan, no dudan en mentir, difa
mar y maltratar a los adversarios.
Por eso creo que las buenas per
sonas no pueden votar al PP".
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